

Ressort: Finanzen

Stadtwerke wollen Steag noch 2014 komplett übernehmen

Berlin, 10.04.2014, 09:09 Uhr

GDN - Die sieben Stadtwerke, die 51 Prozent an der Steag, dem fünftgrößten Stromerzeuger Deutschlands, halten, wollen das Unternehmen noch in diesem Jahr komplett übernehmen. "Wir möchten dies in der zweiten Jahreshälfte 2014 umsetzen", sagte Guntram Pehlke, Chef der Dortmunder Stadtwerke und Aufsichtsratsvorsitzender von Steag, der digitalen Tageszeitung "Handelsblatt Live".

"Spätestens Anfang 2015 müssten wir die Übernahme realisiert haben." Der Kaufpreis werde deutlich weniger als 600 Millionen Euro betragen, sagte Pehlke dem Blatt weiter. "Wie viel genau steht aber erst fest, wenn wir wissen, wann wir den Anteil erwerben." Die Stadtwerke hatten den Anteil an der Steag Ende 2010 übernommen. Die restlichen 49 Prozent hält Evonik, das Konsortium der Kommunalversorger hat seit diesem Jahr die Option diese Anteile zu übernehmen. An einen Weiterverkauf der Anteile denken die Steag-Eigentümer nicht. "Wenn Partner dazu kommen, sollen sie über Kapitalerhöhungen Geld in das Unternehmen einbringen und Anteile erwerben, um die Investitionskraft der Steag zu stärken", sagte Pehlke. Er und Vorstandschef Joachim Rumstadt kündigten in dem Interview zudem an, dass Auslandsgeschäft der Steag auszubauen. "Brasilien, Chile oder Indonesien sind Länder, die wir uns gerade näher anschauen. In diesen Ländern steigt die Stromnachfrage überdurchschnittlich", sagte Rumstadt. "Die Auslandstöchter liefern gute Ergebnisse und im Gegensatz zum Heimatmarkt auch Wachstumschancen", begründete Pehlke die Strategie. Auch damit soll Steag sicherstellen, dass das Konsortium der Stadtwerke eine ausreichende Rendite erhält, um die Kredite zu bedienen, die es für den Kauf der Steag aufgenommen hat. "Im Vergleich zu privaten Unternehmen kommen wir aber mit wesentlich kleineren Renditen aus. Uns genügt eine Rendite auf das eingesetzte Kapital von drei Prozent", sagte Pehlke. Und bislang reiche die Ausschüttung voll und ganz aus. "Im Gegenteil: Wir kommen mit der Tilgung sogar schneller voran als geplant. Wir sind schon auf 309 Millionen Euro runter – von mehr als 500 Millionen Euro", sagte der Aufsichtsratschef "Handelsblatt Live".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-32913/stadtwerke-wollen-steag-noch-2014-komplett-uebernehmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com